
Réunion de la commission des Affaires Scolaires, 
Enfance, Animations et Loisirs jeunes  
Relevé de décisions

Réunion du 16 novembre 2015 à 18h00

Présents :  Mme  Delphine  BRAUN,  M.  Vivian  BERTUZZI,  Mme  Sylvie
THUILLIEZ,  M.  Emmanuel  CORNILLE,  M.  Kevin  PARACHINI,  M.  Joseph
MORELLO-BAGANELLA,  M.  Frédéric  GALLAND,  M. Cyril  MARTIN,  Mme
Maryse SATTA.
Excusés :  M.  Guy VATTIER,  Mme Elisabeth BARTH,  M.  Eddie  RESTELLI,
Mme Cécile GLATT.

1. Activités pendant les vacances de Noël

Les membres de la commission prennent connaissance et émettent un avis favorable
aux activités proposées pendant les vacances de Noël.

Pour  permettre  l’organisation  d’un  tournoi  « FIFA »,  la  question  de  l’achat  d’une
console de jeux a été évoquée.

2. Proposition d’un règlement intérieur du LAB

Le règlement intérieur du LAB est proposé aux membres de la commission.

L’article 1 sera complété de la manière suivante : 
L’âge minimum des jeunes qui souhaitent s’inscrire est fixé à 11 ans (collèges et
lycées).

Dans  le  bulletin  d’inscription  individuel  d’inscription,  une  copie  de  l’attestation
d’assurance sera demandée.

Après  l’ajout  de  ces  éléments,  les  membres  de  la  commission  émettent  un  avis
favorable au règlement intérieur du LAB et du bulletin d’inscription individuel.



3. Présentation de la carte d’adhérent

Les membres de la commission prennent connaissance et émettent un avis favorable
au projet de carte d’adhérent du LAB.
Ils valident également les cartes postales élaborées par le service communication et
qui serviront d’instruments de communication à destination des jeunes. 
Cyril  MARTIN précise  que les  élus  intercommunaux  souhaitent  être  informés  des
programmations du LAB afin d’en faire profiter leurs administrés. Le programme des
activités de Noël leur sera transmis.

4. Classes de découverte de l’école Louis Pergaud

Les membres de la commission prennent connaissance et émettent un avis favorable
aux classes de découverte proposées à deux classes de l’école Louis Pergaud.

5. Questions diverses

Information sur les transports scolaires : Il a été demandé aux accompagnatrices
d’effectuer ponctuellement des exercices  de sécurité incendie afin d’apprendre aux
enfants  à  descendre  dans  un  certain  ordre.  Les  premiers  exercices  ont  été
concluants.

D’autre part, un mot va être distribué à tous les parents de l’école Louis Pergaud.
Certains parents stagnent devant le portail à 8h20 et à 13h20 ce qui compliquent
l’arrivée des enfants qui utilisent le bus.
Le policier municipal sera amené à vérifier le libre passage.

En marge, d’autres points sont évoqués :
1.  Incivilités aux abords des écoles de Briey-en-Forêt (stationnement) et le

projet municipal de matérialisation de places de parking supplémentaires.
2. Mise à disposition de revues dans le LAB et succès actuel mitigé. Un délai

de réflexion supplémentaire est demandé pour mieux cibler leurs envies.

Fin de la réunion.


